



諸塚小
たよめ

やまびこII

令和3年12月
校長 寺田満彦



「歳末助け合い運動・赤い羽根共同募金」を、社会福祉協議会へお願いしました！

11月29日(月)～12月3日(金)の1週間、児童会による歳末助け合い運動・赤い羽根共同募金が行われました。全校の皆さんに呼びかけましたら、1年生から6年生までのほとんどの皆さんが募金にご協力してくださり、募金箱いっぱいのお金が集まりました。皆様の温かいお気持ち、本当にありがとうございました！12月6日(月)に社会福祉協議会の中本真紀子さんに学校の方までお出でいただき、代表の6年生が「みんなの気持ちです。困っている人たちのために大切に遣ってください。」というお願いと同時に、集まったお金を直接手渡ししました。その際、社協の中本さんより、心のこもった温かいお礼のお手紙をいただきました。



諸塚小学校のみなさん、赤い羽根共同募金活動に協力いただき、ありがとうございました。みなさんから預かりした「温かい気持ち」がこめられた募金は高齢者や身体の不自由な人、子どもたちのために役立てられます。

本村では、一人暮らしの高齢者にお弁当を届ける活動、地域のイベントや催しで使用する機材の購入などに活用されています。また、村内の福祉団体と協力し、この村で誰もが安心して暮らせる福祉のまちづくりの活動にも役立てられています。

諸塚小学校に対しても共同募金活動をはじめ、ふるさとの良さを学ぶ学習に取り組んでいるので、共同募金の一部を配分させていただいております。

赤い羽根共同募金については社会福祉協議会が2ヶ月に1回発行している広報誌 weloveもろつかに掲載しています。今回の共同募金の実績については4月に発行する weloveもろつかに掲載する予定なのでぜひご覧ください。

本当にありがとうございました。 諸塚村共同募金会諸塚村共同募金委員会 担当：中本 真紀子

★持久走大会、全力で頑張りました★

12/2(木)参観日後の「幼小合同持久走大会」は、幼稚園児から6年生まで全員が自分の持っている力を全て出さきって、完走しました。保護者の皆さんと地域の皆さん方の温かい応援のおかげで、途中くじけそうになった子どもたちも、無事最後まで走りきることができました。本当にありがとうございました。



幼稚園25名小学生46名、合計71名で開会式！



3・4年生からスタート！女子も男子も相当速そうです！



1・2年生はまだまだ余裕！5・6年は長距離ですが皆完走しました！

★登校班長会を行い、安全に集団登校を！★



子どもたちは、毎学期、このような「登校班長会」を行い、全員が安全な集団登校を行うために、危険箇所の確認や登下校に注意して欲しいことの伝達等を行っています。班長さん

達は、常にみな真剣な態度で話し合っています。

～諸塚小職員の紹介(最終回)～

※ 今回は、尾形羽留佳先生(学習支援員)と矢房みゆき先生(スクールサポートスタッフ)の2名の先生方です。



おがた
尾形
はるか
羽留佳
先生



やぶさ
矢房
みゆき
先生

☆ 趣味 (音楽を聴く)

☆ 目標

○元気な赤ちゃんを産みます。(7月30日元気な女の子を出産。達成)

○生んだ後やせます。(現在、見事に達成されています。さすがです。)

現在は産休中で、竹内真由美先生(竹内教育長の奥様)に代わりに入っています。ただいています。(12月未までの予定です。)

☆ 趣味 (庭の草取り)

☆ 目標

○少しでも本を読んで、頭を活性化することです。

これまで諸塚小学校の職員(先生方)を紹介して参りましたが、今回で終了になります。17名の全スタッフで、毎日諸塚小学校の子どもたちのために、頑張っております。どうぞ今後ともよろしくお願ひ申し上げます。